

Nombre de alumnos: Neyda Justina Roblero Salvador

Nombre del profesor: Bella Raquel Lopez

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Psicologia Educativa

Grado: 2 cuatrimestre

Grupo: Psicología

EDUCACION

La educacion es un proceso dinamico, ayuda a cumplir las metas y desarrolla la capacidad intelectual, moral y efectiva de las peronas.

La educación es un fenomeno muy complejo, que depende de numerosos factores, hay cosas que caracterizan a la educación cómo son el perfeccionalismo, también las ven cómo estructuración y organización, a través de la educación uno aprende costumbres, tradiciones y norrmas que estan vigentes en la sociedad. Cómo todo tienen sus efectos al estudio de la educación que recibamos conocimientos organizados, habilidades para realizar actividades. En la educabilidad: para las categorias humanana es la mas importante, ya que la educabilidad ya no se piensa como antes que se agota en un periodo de la viada, si no que el hombre es capaz de aprender a lo largo de tosa su existencia.

La relacion educacion- sociedad los acontecimientos, las realidades sociales y culturales se acercan con una gran existencia al mundo educativo. Las preguntas y el acercamiento a la educacion se basa en algunas ideas de Savater. La educacion proviene de las tradicones y culturas y su concepcion cambia de acuerdo con las caracteristicas socilas, la sociedad puede conservar los valores, medinate la educacion, pero tambien la educacion tiende a querer superar las caracteristicas culturales . Cuando se entrega la educacion a las nuevas genetaciones es obvio que estas quieran hacer cambios, supera a las condutas anteriores y crean un nuevo mundo educativo.

La educacion se vuelve compleja, se convierte en una gran posibilidad de superacion. En el panorama general del sisitema edcativo naciones, para entender los probemas de la calidad educativa es necesario nococer el desempeño de los alumnos, realizando examenes, en mexico es uno de los paise con mas baja calidad de estudio, aun el conocimiento de cada estudiante es diverso ya que solo el 13% estan en escuelas privadas y que ahi tienen una mejor calidad de estudio y el 874 de los estudiantes estan en una publica, esto cre una brecha entre la eduacion impratida por el estado y las particularidades en cuanto a la educacion y como estan pensandoo invertir en ella, estan pensado en que todos tenemos que estudiar dede el kinder hasta la media superios y se esta invirtiendo en el PIB cuando ese dienro se bdebria utilizar para invertir en mas escuelas y sus conocimientos, a la ciencia y la tecnologia. El mayor problema en mexico en cuanto al marca juridico no es la ausencia de normas ni no que no cumple con las mismas.

En los ultimos años han surgido normas las cuales han sido de ayuda y con otras se han ocasionado mayor rezago. Se ha ido corrigiendo solo lo de elos grandes cudades y los pueblitos, dnde son pueblos marginados donde no estra los maestros.

Otras cosas que perjudican a la educcaion, es la donde a los jovenes en sus estudios es que no hay suficinte resursos para que estudien con principales materiales, para trabajar y que los alumnos tegan una educación de calidad, que el gobierno se preocupara mas por los alumnos y asi en su turno tener buenos profesionalistas que representes en pais. Y con respecto a los mestros que no buenas.

Asi como los maestros deberian ser complencibles con sus alumnos, porque no todos tienen la capacidad para aprender y acordinarse de acuerdo a cada aluno o tenerle un control a cada uno

A mexico le conviene acabar con la corrupcion ya que grande,a eso la gente busca comprar muchas plasa, y puede que estiduaron otra cosa y esten enseñando otra materia de la cual no tienen idea de ser otra cosa -